MTB Club München gewinnt 1.Platz beim 24 Stunden-Rennen im Olympiapark München

Ein langes und im wahrsten Sinne d es Wortes heißes Wochenende geht für den MTB-Club München e.V., dem größten und ersten reinen Mountainbike-Verein Münchens, sehr erfolgreich zu Ende.

Im Münchner Olympiapark fand am Wochenende vor atemberaubender Kulisse das 13. BIKE 24-Stunden-Mountainbike-Rennen statt, an dem der Verein mit gleich zwei 8er-Teams vertreten war.



Das Rennteam des Vereins konnte, trotz starker Konkurrenz, einen klaren Start-Ziel-Sieg in der Klasse der 8er-Teams der Herren einfahren. Aber auch die Fahrer des zweiten Teams der Freizeitfahrer zeigten was in Ihnen steckt und bewiesen mit einem eindrucksvollen 5.Platz, dass sie nicht nur abseits der Rennstrecke ordentlich in die Pedale treten können.

Schon zu Beginn des Rennens konnte der bayrische Meister in der Disziplin MTB-CrossCountry, Maxim ilian Maier, sein Team in eine gute Ausgangslage bringen und darüber hinaus auch die zweitschnellste Rundenzeit des gesamten Rennens erkämpfen. Im weiteren Verlauf wechselten sich die 8 Fahrer, dar unter auch die einzige Frau des Teams Elisabeth Kusche, routiniert ab und kämpften zunächst hart um die Führung. Abwechselnd führten nun der MTB-Club München und das Team Steinlach-Wiesaz das Feld an.

Überschattet wurde das Rennen dann in der Nacht, als auf Grund eines heftigen Gewitters und Starkregens das Rennen für einige Stunden unterbrochen werden musste. Die Strecke musste in Folge des sen um die schönsten aber auch gefährlichsten Passagen gekürzt werden. Dies tat jedoch der Motivat ion und dem Teamgeist der Teilnehmer keinen Abbruch.

Nach einem erneuten Massenstart zeichnete sich dann in den frühen Morgenstunden doch noch ein komfortabler Vorsprung für den MTB-Club zu den späteren Zweit- und Drittplatzierten vom Team Stei nlach-Wiesaz und dem OX-Racing Team ab, welche jeweils mit 8 Männern aufgestellt waren. Zur Erklärung, ein 8er-Team musste bis zu einer Anzahl von zwei Frauen als normales Herren-Team starten. Nun hieß es, den Vorsprung sicher zu verteidigen und sturz- und defektfrei auf die letzten Runden zu gehen.

Dies gelang den Rennfahrern des Clubs dank Ihrer Routine gut und so gingen sie in der Mittagshitze des Olympiaparks auf die letzte Runde und konnten sich schlussendlich über den verdienten Sieg freu en. In der anschließenden Ehrenrunde ließen sich die Fahrer dann gebührend vom Publikum feiern.

Komplettiert wurde das erfolgreiche Wochenende für den Verein mit einem 5.Platz des Teams der Freizeitfahrer, welches sich mit zwei Damen und sechs Herren ebenfalls ein starkes Gefecht mit den

Gegnern um die Plätze lieferte.

Der Mountainbike-Club München e.V. geht somit erfolgreich aus dem Wochenende und die Mitglieder schauen bereits mit Spannung auf die nächsten Vereinsveranstaltungen und natürlich auf die Titelverteidigung im kommenden Jahr.

Hier geht es zu den Ergebnissen http://my3.raceresult.com/39238/results?lang=de#81_B987B3

Der MTB Club München bedankt sich herzlich bei allen Förderern für die Unterstützung.

